

Der Vorsitzende bittet Herrn Dr. Alfes um seinen Sachstandsbericht zur Corona-Pandemie.

Herr Dr. Alfes legt dar, dass die Personalsituation knapp sei, die Aufgaben aber durch hohes Engagement der Beschäftigten sowie Liegenlassen ausgewählter Tätigkeiten geschafft werden könne. Beruhigend sei, dass eine Corona-Erkrankung nicht mehr zwangsläufig Lebensgefahr bedeute.

In sozialen Brennpunkten sollen weiterhin niederschwellige Impfangebote gemacht werden.

Im Anschluss beantwortet Herr Dr. Alfes Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder. Der Ausschuss begrüßt weitere niedrigschwellige Impfmöglichkeiten ausdrücklich.